



# Mit Köpfchen Filme schauen

**Kinder-Filmklub** Am Samstag ist es wieder so weit: Der Filmklub Solothurn der Zauberlande eröffnet im Kino Palace seine neue Saison mit einem aussergewöhnlich vielfältigen Programm für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren.

Die Auswahl der Filme, die anlässlich der Zauberlande-Saison geboten wird, reicht von den Anfängen der Filmgeschichte bis heute, vom fernen Orient bis in die heimische Schweiz, von Schwarz-Weiss-Filmen bis zu digitalen Animationsfilmen. Neun interessante, unterschiedliche Filme sind im Programm: «Chicken run - Hennen rennen» wurde von den Schöpfern von «Wallace & Gromit» gemacht und gehört mittlerweile zu den Klassikern der Knet-

animationsfilme. Wunderbare Tanzchoreografien und akrobatische Tanzeinlagen faszinieren die Kinder im Musical «Singin' in the Rain». Zudem thematisiert dieser Film auf sehr anschauliche Weise den Übergang vom Stumm- zum Tonfilm. Der iranische Puppentrickfilm «Geschichten aus dem Bazar» entführt die Kinder in die fremde Welt der orientalischen Märchen und zeigt die Filmtechnik der Einzelbildanimation.

## Filme lesen statt nur sehen

Das Besondere an der Zauberlande: Die Kinder «schauen» nicht Filme, nein, sie lernen Filme «zu lesen». Dadurch, dass die Kinder an die Filme herangeführt werden, erwerben sie Lesekompetenz. Zudem wird den Kindern einige Tage vor der Filmvorführung eine illustrierte Film-Klubzeitschrift mit Informationen zum Film zugeschickt. Anschliessend tauschen sie sich im Kinosaal mit vertrauten Moderatoren über Inhalt,

Filmsprache und -technik aus: Die Vertonung von Filmen durch die Geräusche, die Bedeutung typischer Figuren im Film oder die Besonderheit der schauspielerischen Darstellung im Stummfilm - mit der richtigen Vermittlung begeistern sich die Kinder für alle diese Fragen. Darüber hinaus lernen die Kinder, Filme kritisch zu reflektieren - eine wichtige Fähigkeit in unserer audiovisuell geprägten Welt.

Die Kinder sind im Kino unter sich, werden aber von der Moderatorin oder vom Moderator durch den Film begleitet mit akustischen Hinweisen (Mikrofonkommentierung des Filmes). Auch sind jeweils an den Ausgängen verantwortliche Erwachsene für die Kinderbetreuung zuständig. (MGT)

## Vorstellungen der Zauberlande:

Samstag, 12. September, 24. Oktober, 21. November, 16. Januar, 27. Februar, 19. März, 30. April, 21. Mai, 11. Juni, jeweils um 13.30 Uhr im Kino Palace.